



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. September 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

Neuer Jugendunterstand in Igstadt war Wunsch der Jugendlichen

Am vergangenen Freitag, 30. August, eröffnete Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher den neuen Jugendunterstand in Igstadt. Der Unterstand, der sich in unmittelbarer Nähe des Sportplatzes befindet, bietet Jugendlichen in Igstadt einen lang ersehnten Ort, an dem sie sich treffen und ihre Freizeit gestalten können.

„Der neue Jugendunterstand stellt einen wichtigen Schritt zur Verbesserung der Lebensqualität junger Menschen in Igstadt dar. Das Vorhaben ist ein gelungenes Beispiel dafür, wie durch Beteiligung und Zusammenarbeit konkrete Ergebnisse für Jugendliche erzielt werden können“, sagte Dr. Becher bei der Eröffnung.

Die Idee für den Jugendunterstand resultierte aus dem Jugendgespräch in Igstadt im September 2022, das die Mobile Jugendarbeit des Amtes für Soziale Arbeit initiiert hatte. Jugendliche von 14 bis 18 Jahren hatten die Möglichkeit, ihre Wünsche und Bedürfnisse zu äußern. Dabei wurde deutlich, dass es keinen geeigneten Treffpunkt für Jugendliche im öffentlichen Raum gab. Daraufhin begaben sich die Jugendlichen gemeinsam mit der Mobilen Jugendarbeit und unter Einbeziehung des Ortsbeirates auf die Suche nach einem passenden Standort. Am Sportplatz in Igstadt wurde schließlich ein geeigneter Platz gefunden, an dem im Frühjahr 2024 mit Erlaubnis des Sportamts der Unterstand von einer Fachfirma errichtet wurde.

Die Finanzierung des Projekts erfolgte im Rahmen des Programms „Jugend

ermöglichen“ durch die ämterübergreifende AG „Plätze“, einem Zusammenschluss von Grünflächenamt, Sportamt und Amt für Soziale Arbeit. Der Ortsbeirat unterstützte das Vorhaben tatkräftig, und die Umsetzung sowie Koordination übernahm die Mobile Jugendarbeit in den östlichen Vororten.

Bei der Eröffnung betonte Dr. Becher in ihrer Ansprache die Bedeutung des Engagements aller Beteiligten und bedankte sich insbesondere bei den Jugendlichen, dem Ortsbeirat und der Mobilen Jugendarbeit: „Ich wünsche den Jugendlichen viele schöne Stunden in ihrem neuen Treffpunkt und hoffe, dass sie diesen Ort mit Freude und Spaß füllen. Dieser Unterstand ist ein Ergebnis eurer Idee; möge er ein Ort sein, an dem ihr euch wohlfühlen und gemeinsam wachsen könnt.“

Die Mobile Jugendarbeit in den östlichen Vororten ist eine Einrichtung der Abteilung Jugendarbeit im Amt für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden. Sie unterstützt Jugendliche in der Erschließung neuer Lebens-, Spiel- und Erfahrungsräume, übernimmt eine Lobbyfunktion für Jugendliche in ihrem Stadtteil und vermittelt außerschulische Bildung und Lebenskompetenzen. Gearbeitet wird in offenen Jugendcafés, auf Straßen und Plätzen und mit Bauwagen und Containern in der Selbstverwaltung.

+++